
关于深圳市福田区第七届人民代表大会第

六次会议代表建议第 20200049 号的答复

尊敬的张丽芬等代表：

关于“关于红荔路沿线及周边科学设置红绿灯及减速带

建议”已收悉。感谢您对城市交通管理工作的关系和对交警

工作的支持。收到您提出的建议后，大队领导高度重视，立

即组织相关人员对建议进行调研，现将办理情况答复如下：

针对“一是深圳市少儿图书馆周边流动人口大没有红绿

灯的问题、二是华强北路口至华富路段中间未设置红绿灯的

问题、三是振中路（燕南路至上步路段）周边学生及行人过

多无红绿灯的问题”，经现场核查后，我大队上步中队中队

长于 2020 年 04 月 10 日 11 时 35 分许通过手机答复如下：

一、深圳市少儿图书馆路段现阶段道路设施改造中，待

改造完成后先安装可移动简易红绿灯，再衔接安装固定红绿

灯。

二、华强北路口至华富路段中间已安装可移动简易红绿

灯，福田交警大队已向支队申请建设安装固定红绿灯。

三、振中路（燕南路至上步路段）标志标线已完善，但

不适安装红绿灯。

附图：



若您对福田区的交通规划还有好的建议，欢迎向我大队

反映。

再次感谢张丽芬等 13 名代表对道路交通安全管理工作

的关心、关注和支持；您的任何意见建议都是我们推进工作、

服务市民的动力和源泉。

福田交警大队

二0二 0年四月二十八日


